
 

 

 

 

 

 

２０２３年もお世話になりました 

 明日は、令和５年度第２学期の終業式になります。今年も、保護者の皆様にあらゆる面で支え

ていただいたことに、深く感謝申し上げます。 

 高須中学校の学校教育目標は、「豊かな心」「確かな学力」「健やかな体」を３本柱に据え、子ど

もたちの健全な成長を目指すことにあります。ただ、この目標を達成していくには、学校だけで

なく、保護者や地域の方々のお力が、絶対必要になってきます。新型コロナが第５類となり、行

動制限が緩和されたことによって、子どもたちと大人たちが直接触れ合う場面が多くなったこと

に、喜びを感じています。本校学校教育に関しまして、今後とも引き続き、ご理解ご協力いただ

きますようにお願い申し上げます。 

各行事に対するご協力 ありがとうございました 

 【文化発表会】 

 今年度の文化発表会は、他の学校行事との関係で、ステージ部門と展示部門の期日を分けて行

いました。また、ステージ発表においては学校を離れ、近隣のホールを貸し切っての開催とさせ

ていただきました。当日は、たくさんの保護者の方々にご観覧いただき、子どもたちの頑張りを

見てもらうことができ、とても嬉しく思っています。また、ご多用の中、保護者会の前後で展示

物を見学していただきました。日頃の学習活動の様子を、少しだけでもお伝えさせることができ

たのではないかと思っています。ご協力ありがとうございました。 

 【体育大会】 

 今年度の体育大会も、午前中開催となりましたが、たくさんの保護者の方々に御来校いただき、

ありがとうございました。短い準備期間の中で、子どもたちが自主的に練習に励み、どの生徒も

自分の持っている力を精一杯発揮することができたと思っています。今年は全校生徒を５つのブ

ロックに分け、ブロック対抗形式の体育大会でしたが、生徒たちが、３年生を中心に学年を越え

て団結し、工夫を凝らしながら士気を高めていってくれました。私自身も、体育大会に臨む子供

たちの姿を見て、生徒の成長をひしひしと感じることができ、とても頼もしく感じました。 

 

※ 学校教育に関して、保護者の皆様にご理解いただくには、実際に子どもたちの様子を見ても

らうのが一番だと常に感じています。高須中学校では、大きな学校行事は極力休日に行い、

保護者の皆様とともに、子どもたちの成長を見守っていきたいと考えています。また、日ご

ろの学校生活の様子も、不審者対策等に気をつけながら、学校をオープンにして行っていき

たいと思っていますので、お気軽に学校に足を運んでくださいますようにお願い申し上げま

す。各行事へのご協力、誠にありがとうございました。 
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地域の皆様との交流について 

 今年度に入り、生徒たちと地域の方々が直接交流できる場面が増えてきました。地域のお祭り

や文化祭に、合唱部、放送部、吹奏楽部など高須中生徒がお手伝いに行ったり、発表の場を与え

てもらったりすることができました。大変感謝しています。また、市民センター主催の催しに、

美術部生徒をご招待いただき、地域の方々と一緒に竹細工（灯篭づくり）制作を行うことができ

ました。先月は、「認知症サポーター養成講座」を本校体育館で開催していただき、たくさんの地

域の皆さんを学校にお招きすることもできました。 

 子どもたちは、日常生活においては、家族以外の大人の人たちと接していく機会はほとんどあ

りません。こういう機会を与えてもらうことで、社会の中の一員であることを直接肌で感じ、人

間的に大きく成長していくことができると思っています。来年も、このような機会をたくさん設

定していけるように考えています。ご協力よろしくお願いいたします。 

 

各部活動の活動について 

 高須中学校には、現在４つの文化部と１１の体育部があります。それ以外にも、学校外での活

動に参加している生徒も多数います。また、連携部活動や合同部活動といった制度も積極的に取

り入れ、生徒たちが輝ける場所を作っていけるように、環境を整えているところです。 

 顧問の先生方も、子どもたちの心身の成長のために力を注いでいます。しかしながら、学校が

できる部活動には限界もあります。すべての教員が、技術指導のための専門的な知識や経験を持

っているわけではありません。また学校の様々な業務を遂行しながらの指導になるため、部活動

指導にすべての時間をあてるのは難しい状況です。休日の指導や練習試合等についても、できる

範囲での活動となることをご理解願いたいと思います。学校として出来ることはきちんと行って

いきながら、生徒たちの成長を応援していきたいと思っています。相変わらずのご支援をよろし

くお願いいたします。 

 今年も各部活動においては、それぞれの目標を掲げ、その達成に向けて生徒たちが全力で頑張

ってくれています。良い成績を収めることができた部活動もあれば、残念ながらまだ目標を達成

することができていない部活動もあることだと思います。これからもさらに努力を重ね、よりよ

い活動を目指していってほしいと考えています。 

 その中で、吹奏楽部が、１１月に行われた「全日本マーチングコンテスト」において２年連続

「金賞」を受賞することができました。全国大会に出場できるのが、わずか 2５校という狭き門

を突破し、その中で最高の賞となる「金賞」を受賞できたことは素晴らしいことだと思います。

これもひとえに、生徒たちの頑張りはもちろんですが、保護者の皆様のご理解ご協力のおかげだ

と思っています。本当にありがとうございました。 

 

令和 5年も残りあとわずかになりました。 

体調に気をつけられてよい年をお迎えください。 


